

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Landesbetrieb Straßen, Brücken und Gewässer (LSBG) ist mit dem geplanten Neubau der Fußgängerbrücke Bargfredestraße über die S-Bahn zwischen den Straßen Hasenhöhe und Simrockstraße gestartet. Wir möchten Sie hiermit über die Maßnahme informieren.

1. Was wird gebaut und warum?

Auf Grund des sehr schlechten Zustandes der Fußgängerbrücke über die S-Bahn zwischen den Straßen Hasenhöhe und Simrockstraße ist eine Instandhaltung des Bauwerkes nicht mehr wirtschaftlich. Der Bezirk Altona und die Behörde für Verkehr und Mobilitätswende (BVM) haben daher entschieden, dass ein Ersatzneubau der Fußgängerbrücke erforderlich ist. Der LSBG wurde beauftragt, das Projekt Ersatzneubau zu realisieren.

2. Stand der Planung

Die beauftragte Baufirma wird bis zur zweiten Kalenderwoche die Baustelle einrichten. Danach erfolgt der Abbruch des vorhandenen Bauwerkes und der Neubau der Fußgängerbrücke.

3. Wie geht es jetzt weiter?

Der Abbruch der Stahlkonstruktion kann nur in den von der Deutschen Bahn genehmigten Gleisperrzeiten erfolgen. Wir werden die Schallemissionen aus dem Betrieb der Baumaschinen so gering wie möglich halten.

Jedoch kann die Nachtruhe durch Baulärm für Sie als Anwohner beeinträchtigt werden.

Wir bitten Sie zur Lärminderung Ihre Fenster geschlossen zu halten.

Dies Arbeiten werden in den vier Nächten am 05.02.2024 bis 09.02.2024 jeweils von 20-4 Uhr erfolgen.

Der eigentliche Neubau wird während bereits abgestimmter Gleisperrzeiten im Mai 2024 eingehoben. Abschließend wird die Baustelle wieder nach und nach zurückgebaut. Das Bauvorhaben wird planmäßig zu Ende Oktober 2024 abgeschlossen sein. Während der Baumaßnahme wird die Fußgängerüberführung gesperrt sein.

Wenden Sie sich bei Fragen gerne an: lsbgkommunikation@lsbg.hamburg.de

Fußgängerbrücke, F236